2023-11-03

Reitera García Harfuch que ganará la candidatura de Morena

Autor: Pilar Mansilla Género: Nota Informativa

.com

Omar García Harfuch aseguró por segundo día que ganará la encuesta de Morena para ser el candidato a la jefatura de Gobierno.

A través de sus redes sociales publicó diferentes encuestas donde los resultados lo ubican por más de 10 puntos arriba de su contrincante Clara Brugada.

Muchas gracias a todos por apoyar este proyecto, escribió en sus redes sociales al señalar que la mayoría de las encuestas "han sido consistentes y nos ponen con más de 11 puntos arriba", No vamos a fallar, se comprometió al final de su mensaje con sus simpatizantes.

Antes, el ex titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana había publicado un desplegado en el que se lee "con Harfuch garantizamos carro completo en CDMX", En este, señala que los firmantes "apostamos a la continuidad, consolidación y mejora de lo alcanzado en al Ciudad de México, tenemos la certeza de por su trayectoria de servicio público, capacidad de liderazgo, valentía, sensibilidad, Omar García Harfuch es la mejor opción para coordinar estatalmente los comités de defensa de la 4T".

El mensaje, que fue borrado, posteriormente, señalaba que "no tenemos ninguna duda en que los ideales del humanismo mexicano y del movimiento se preservarán y traducirán en políticas públicas en beneficio de todos los habitantes de la nuestra ciudad. Tenemos la certeza de que el anhelo compartido con la gran mayoría de la población de la Ciudad de México de vivir con seguridad, en paz y bienestar, con Omar será una realidad".

Este mensaje generó molestia en algunos integrantes del consejo estatal de Morena, ya que algunos comenzaron a deslindarse, como fue el caso de la diputada Lidia Pérez Barcenas quien, además de etiquetar a Omar García Harfuch, advierte que "alguien miente en esta publicación. YO son consejera estatal por el Distrito 11 de Venustiano Carranza y soy diputada federal por el mismo distrito y yo no di mi consentimiento para que utilizaran mi nombre, ni siquiera se me consultó, yo estoy con Clara Brugada", aclaró la legisladora.

Víctor Hugo Romo, quien apoya a García Harfuch, por la tarde publicó, también en sus redes sociales que "por error" se incluyeron algunos nombres de consejeros estatales de la Ciudad de México, por lo que dijo que lamentaban los inconvenientes generados "y ofrecemos una sincera disculpa a quienes se sintieron ofendidos por la publicación".

En la lista que presentó, publicó los nombres que se omitieron y que sí están a favor de Omar García Harfuch y los nombres que no se debieron de haber integrado a la lista, ya que están a favor de Clara Brugada.

De acuerdo con la lista de quienes sí lo apoyan son Amílcar Ganado Díaz, Esperanza Villalobos, José Emmanuel Vargas, Virginia Hernández Polo, Marisol Quintero Torres, Luciana María Norberto Sánchez, Héctor Eduardo Cruz y Rocío Jaramillo Álvarez.

Mientras que los nombres que se publicaron y no debió haber sido así, de acuerdo con Víctor Hugo Romo son Aleida Alavez Ruiz, Carlos Morales Domínguez, Cinthia Angélica Ramírez Pérez, David Mendoza Arellano, Gabriela Georgina Jiménez Godoy, Gerardo Mendoza Gurrolegera, Guillermo Díaz Mote, Jorge Isaac Corona

Buenrostro, Juan Manuel Sotelo Pérez, Julio Alfonso Manríquez Sánchez, Lidia Pérez Bárcenas, María Elena García, Maribel Cruz Lorenzana, Néstor Núñez López y Víctor Manuel Gutiérrez Hernández.